



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

*Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...*

*2 Timoteo 1:8*



## ENTRE DOS AÑOS

*Por: Noelia Serra*

Un año se acaba, y es el momento de hacer balance de las actividades de toda empresa. Nuestra existencia es otra empresa que es necesaria analizar en que situación se encuentra y establecer ante Dios el balance de las pérdidas y ganancias acumuladas. Para unos implicó más pruebas que para otros; quizá se caracterizó por el duelo, la enfermedad, la desocupación o falta de trabajo o por diversos problemas.

El ser humano no es responsable de todo lo que le acontece, pero si es responsable de lo que elige y hace con su vida. Solemos llenar el día a día con muchas actividades y preocupaciones, que hacen que nos distanciemos en nuestra comunión y relación personal con el Señor.

Dios sabe cuan egoístas somos y lo aferrados que estamos a las cosas de este mundo, y el mundo en estas fechas ya tiene una lista de metas y proyectos, que no dejan de ser costumbres, como los habitantes de Roma. Continúan con una particular tradición: arrojan por la ventana objetos viejos y fuera de uso como radios, vajillas y diversas prendas. En otras regiones y pueblos, es la oportunidad de dar una mano de pintura a las paredes. Hay mucho bullicio, viajes, vacaciones, reuniones, banquetes, fuegos artificiales, etc., pero ninguna ruidosa fiesta quitará los problemas y necesidades del alma. Es el fin de un año cargado de faltas o de malas tendencias y conviene tomar una resolución de vivir diferente.

**Pero ... ¿Se puede hacer borrón y cuenta nueva sin más?**

De todos esos días y minutos vividos este año, hay muchas páginas escritas por nosotros fuera de la voluntad de Dios que no pueden ser suprimidas, ellas permanecen. No es pasando algunas páginas y tomando la resolución de obrar mejor. Es reconocer y aceptar el medio que Él da al hombre para borrar y perdonar y ob-

tener una reconciliación eterna. Alinear su voluntad al fruto de mis días.

¿Y cuántos nos quedan por vivir y de qué manera?

*“Acabamos nuestros años como un pensamiento” Job 90:9*

Nuestros días en la tierra son cortos y debemos consagrarlos a la voluntad de Dios, ya que sus intereses y caminos están por encima de nuestras agendas egoístas. Este tiempo se va agotando , y ¿Qué será del año nuevo que entra, de los días venideros, de mis mañanas?

Es muy fácil tener buenas intenciones al comienzo, pero ¿Podré mantenerlas todo el año?

*“En ti he confiado; hazme saber el camino por donde ande, porque a ti he elevado mi alma” Salmo 143:8*

En estos momentos, situados entre dos años, dejemos el error en el pasado, y abramos la puerta a la quietud y descanso de nuestra alma en los brazos de Jesús.

*“Pues el que mira por los intereses de su Señor tendrá honra” Proverbios 27:18*

*“Dame hijo mío tu corazón y miren tus ojos por mis caminos” Proverbios 23: 26*

Que nuestro anhelo sea: Señor, hágase en mí según tu Palabra.



# NOTICIAS

## FALLECIMIENTO

El pasado jueves día 28 falleció nuestro querido hermano Antonio Molina, a la edad de 73 años, debido a la enfermedad que padecía desde hace ya tiempo, y que no le permitía poder asistir a la iglesia. El fue Anciano de la iglesia durante muchos años y un hermano muy querido por la congregación. El ya descansa en los brazos de nuestro Señor pero debemos de seguir orando por la familia en estos momentos de dolor y separación de un ser querido. Damos nuestro mas sentido pésame tanto a su mujer Lourdes, como a sus hijas Noemi, Lidia y Elisabet.



## ENFERMOS

Nos acordamos de todos los enfermos que nos rodean y de nuestros mayores, orando por todos ellos; Antonio García, Manoli, Manolo y Pepa, Manolo Núñez, Encarna Alonso, Esperanza y Juan, Miguel y Valme, Visi, Carlos y Chari, Marivi, Encarna Sánchez, Mariquita, Keilis (prima de Leonela). Acabamos un año y entramos otro en el cual nos gustaría lanzarte un reto personal y es que en este nuevo año te propongamos el contacto con uno de nuestros mayores o enfermos, al menos una vez al mes, a través de una llamada o visita en el domicilio. Esta, es una maravillosa forma, de poner en práctica lo que Jesús demanda de nosotros, y así podemos demostrar a los que nos rodean nuestra preocupación, así como ser consuelo y abrazo amigo en los momentos de mayor vulnerabilidad.

## REUNIÓN ESPECIAL DE JÓVENES

El pasado día 3 de diciembre tuvimos una reunión especial programada por los jóvenes en el cual se nos presentó el proyecto de apadrinamiento "COMPASSION" llevado por David Bea y el proyecto MISSION de estudios bíblicos, con nuestro hermano Helder Favarín. Fue una reunión muy bonita donde tuvimos canciones, la Palabra y donde se apadrinaron mas de 10 niños en extrema pobreza.



## VISITA

El pasado 11 de diciembre tuvimos la grata visita de nuestro hermano Juan Antonio Monroy. Nuestro hermano quiso estar con nosotros ya que hacia tiempo que no había podido venir debido a que ha estado enfermo y a su lesión en la rodilla que no le permite estar mucho tiempo de pie y viajar. Aún así viajó desde Madrid para predicarnos acerca de "la armonía en la iglesia". Estamos muy agradecidos al hermano por su esfuerzo y dedicación a la obra a pesar de su edad, y por el cariño que siente por nuestra congregación.



# FIESTA DE NAVIDAD

El pasado sábado 17 de Diciembre, tuvimos nuestra tradicional fiesta de Navidad de la Iglesia, donde nuestra hermana Noemí Molina nos dirigió a través de las distintas actuaciones que pudimos presenciar y disfrutar.

Tuvimos un teatro interpretado por los jóvenes con la colaboración de los más pequeños, versionando el clásico de Charlie y la Fábrica de Chocolate, y demostrándonos cual es el verdadero significado de la navidad.

Nuestros niños también participaron con un mimo y dos canciones que interpretaron acompañados a la guitarra de nuestro hermano Daniel, el cual después también nos tocó dos canciones inéditas compuestas por él mismo.

De entre las personas que nos visitaron, nuestra hermana Adela Iglesias, de la Iglesia de Dos Hermanas, nos canto dos fandangos preciosos.

Y para finalizar todo, Pablito Salvador expuso un breve mensaje sobre todo lo que se estaba haciendo y quién es el motivo REAL de estas fiestas

**#JESÚSLAVERDADERARAZÓNDELACELEBRACIÓN**



En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica [webmaster@icsevilla.org](mailto:webmaster@icsevilla.org) adjuntado copia del DNI en ambos casos.